

この学校にわたしたち

2022. 04. 14 NO1

ご入学おめでとうございます

爽やかな風がそよそよと吹き、温かな春の日差しが差し込む素晴らしい天候のもと、令和4年度ハッ山小学校入学式が行われました。本年度は6名の新1年生を迎えることができました。式の中では「命を大切にしましょう」「友達と助け合いましょう」「大きな声であいさつをしましょう」この3つを新1年生の児童と約束をしました。

まずは、学校生活に1日も早くなれ、元気に友だちと遊んだり、学んだりすることができるようになってほしいと思います。保護者・地域の皆様、今後ともあたたかく見守っていただきますよう宜しくお願いします。



始業式

入学式の前に、着任式と始業式を行いました。開始前、しんと静まり返った体育館で少し緊張しながらも、姿勢よく静かに式の始まりを待っている姿に、新しい学年のことに胸を膨らませ頑張ろうとしている意欲や、一つ学年が上がった逞しさを感じることができました。

始業式では、「今年は〇〇を頑張ろう」と思った決意に対して1年後に「自分はよく頑張った」と思えるようあきらめないで頑張り続けようと言いました。「無理やし…」「どうせやっても…」という言葉がどこの学校の子もたちからもよく耳にします。でも、その言葉の裏にはどの子も「できるようになりたい」「わかるようになりたい」そして何より「ほめられたい」という気持ちを強く感じます。とかく大人は、結果に目がいきがちとなり、できたときに「えらかったね」と評価をしてしまいがちです。このことは教師である私たちも意識しなければなりません。子どもたちの頑張っている姿をしっかりとみつめ、励ましていける学級運営・学校運営に努めていきたいと思っております。今後ともどうぞよろしくお願い致します。



新型コロナウイルス感染予防にご協力をお願いします！

新型コロナウイルス感染対応も3年目となりますが、収束どころか次々と感染力の高いウイルスへと変化しております。学校におきましてもこれまで通りの対策をしっかりと行っていきたいと思っておりますので引き続きご協力をお願いします。本人・同居の家族等に発熱・

せき・のどの痛み等、かぜの症状がある場合、お子様はご自宅で休養をお願いします。また、お子様・同居のご家族が濃厚接触者となった場合、新型コロナウイルスの検査を受けることになった場合も学校までご連絡をお願いします。

新型コロナウイルス感染症に関わり、最も不安を感じ、心を痛めているのは罹患したご本人やご家族、接触のあった人たちです。SNS等において特定者を特定しようしたり、誹謗中傷やデマなどを鵜呑みにしたり、不用意に拡散したりすることのないよう、今後とも冷静な対応をお願いします。罹患した児童が自宅療養機関の明けたあと、安心して学校に登校できますよう、ご家庭におきましてもご指導をお願いします。

職員紹介

令和4年度の職員を紹介いたします。よろしくをお願いします。(※他校との兼務職員も含んでいます。) **太文字**の職員が今年度転入した者です。よろしくをお願いします。

校長	寺田 正秋	養護教諭	加藤 千穂
教頭	長島 純子	特別支援教育支援員	朝比奈 久美
1年担任	野崎 純花	事務職員	上島 裕香子
2年担任	小林 陽子	技能員(用務)	山本 久美子
3・4年担任	松田 京子	技能員(調理)	薄井 倫子
5・6年担任	大井 雅士	技能員(調理)	鏡 あけみ
ひまわり学級担任	中井 貴久子	A L T	クリスティ・レ・レイ・マッキントッシュ
専科	米川 和樹	図書館司書(兼務)	木嶋 久美
専科	藤原 里彩	専科	人見 絵美
栄養教諭(兼務)	福島 敏博		

今後の予定(4月)

- 19日(火) 全国学力・学習状況調査(6年)
みえスタディ・チェック(4・5年)
- 23日(土) PTA総会 授業参観 学級懇談会
- 25日(月) 23日の代休
- 26日(火) 家庭訪問(1日目)
- 27日(水) 家庭訪問(2日目)
- 28日(木) 家庭訪問(3日目)



5月の予定

- 2日(月) 委員会活動4~6年(6限目)
- 6日(金) 春の遠足(全校:中勢グリーンパーク)
※雨天延期...13日(金)
- 23日(月) クラブ活動(4~6年)
- 26日(木) 引き渡し訓練(5限終了後)



※新型コロナウイルス感染拡大状況や三重県の指示等により、予定していた行事を急遽変更させていただくこともあるかもしれません。その際はまちこみメールで連絡をさせていただきます。よろしくをお願いします。